

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Wo sollen Radfahrende auf dem Kommodore-Johnsen-Boulevard fahren, um legal und gesund ans Ziel zu kommen?

Wir fragen den Senat:

1. Ist es bei legaler Fahrweise und unter Beachtung der nötigen Abstände zu parkenden Autos und Radfahrenden möglich, dass Radfahrende auf dem Kommodore-Johnsen-Boulevard durch Autos überholt werden?
2. Falls Überholvorgänge dort nicht möglich sind, weshalb sollten Radfahrende dann am rechten Fahrbahnrand den markierten sogenannten „Schutzstreifen“ nutzen und sich damit in Gefahr einer sich öffnenden Autotür begeben?
3. Dürfen oder sollen Radfahrende auch in der Mitte der Fahrbahn fahren, wenn Überholvorgänge ohnehin nicht möglich sein sollten?

Philipp Bruck, Ralph Saxe, Dr. Henrike Müller
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN